

Ferien mit der KGSE - unsere Sommerferienfreizeit



Nach einer sehr angenehmen Freizeit im letzten Jahr ging es in diesem Jahr vom 29.06. bis zum 06.07. 2019 das zweite Mal ins Zeltlager „Adlerhorst“. 34 Schülerinnen und Schüler fuhren mit Dave Bock und seiner Crew aus Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Ganztagsbereichs sowie Schülerbetreuerinnen und -betreuern an den Plöner See, um dort die erste Ferienwoche gemeinsam zu verbringen.

Aufgrund der angestiegenen Gruppengröße wurde auf insgesamt fünf Zelte expandiert, sodass es ein Betreuerzelt, zwei Mädchenzelte und zwei Jungenzelte gab.

Die ersten beiden Tage standen ganz unter dem Motto „Sonne genießen“. Dementsprechend war die Badestelle die Hauptattraktion, an der gerutscht, gesprungen, geschwommen und getaucht wurde. In den Abendstunden leisteten Handball - und Beachvolleyballmatches ihren Beitrag zur gesunden Sommerbräune.

Den Rest der Woche musste gegen extrem wechselhaftes Wetter angekämpft werden, jedoch ließ sich die Gruppe nicht unterkriegen und hielt sich mit Gesellschaftsspielen, Wettkämpfen im angrenzenden Wald, verschiedenen Bastel - und Kreativangeboten, sowie einer großen Auswahl an Hennatattoos bei Laune. Das absolute Highlight war auch dieses Jahr wieder der Besuch im Hansapark, bei dem selbst die kleinsten Teilnehmer die größten Achterbahnen bezwangen.

Hellhörig gemacht durch die Schwärmereien über das [Zeltlager 2018](#), machte sich am Donnerstag Herr Weßling auf den Weg, um die Gruppe zu besuchen, gemeinsam mit uns zu essen und sich dabei von der tollen Atmosphäre zu überzeugen.

Als krönenden Abschluss der Woche gab es am Freitag wieder einen Discoabend, bei dem der eigens für diesen Abend angereiste DJ nicht nur einmal den selbstgedichteten Song der Gruppe „Viva Zeltlager“, der nach kurzer Zeit zur Hymne der Sommerferienfreizeit avancierte, aus den Boxen dröhnen ließ.

Alles in Allem blicken wir auf eine sehr schöne Woche zurück, die geprägt war von Spaß, Abenteuer und guter Laune, was uns dazu brachte, dem Sprichwort „aller guten Dinge sind drei“ zu entsprechen und nächstes Jahr nach Plön zurückzukehren!

Außerdem danken wir allen Helfern und Unterstützern der Freizeit dafür, dass sie uns und den Schülern dieses Erlebnis ermöglicht haben.

Dave und Niklas